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VITRY-EN-ARTOIS 
JEUDI 18 MAI 2023 

INAUGURATION DE LA 41ème BRADERIE  
DE LA POMME D’AMOUR 

 
 

ACCUEIL : 

 
Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, Chères Vitryennes,  

Chers Vitryens, Chers Amis, 

 

Merci d’avoir répondu nombreux aux différentes animations proposées à 

l’occasion de cette 41ème Braderie de la Pomme d’Amour, associée au 15ème 

chapitre de la Docte Confrérie de la Pomme d’Amour. 

 

L’association de la Confrérie de la Pomme d’Amour, son dévoué Président, 

Bernard DOUVRAIN, l’ensemble des membres de la Confrérie, 

 

Les nombreux bradeux et passionnés au nombre de 300 (ils ont été nombreux 

cette année à prendre des emplacements de plusieurs mètres) , néophytes et 

curieux, venus chercher la bonne affaire ou l’objet rare.  

 

C’est une joie de vous retrouver, de nous retrouver pour lancer également la 41ème 

édition de notre vide grenier associatif annuel. 

 

Permettez-moi tout d’abord d’adresser mes remerciements et ceux de mes 

collègues du Conseil Municipal, au Comité des fêtes qui travaille toute l’année 

pour les nombreuses manifestations les plus diversifiées, et tout particulièrement 

à la réussite de ce vide grenier. 
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En votre nom, saluer les personnalités qui nous font l’honneur de leur présence :  

- Mme Cathy APOURCEAU-POLY, sénatrice du Pas de Calais, 

- Mme Bénédicte MESSEANNE, Vice présidente du Conseil départemental, 

- M. Martial STIENNE, conseiller général honoraire, 

- M. Dominique BERTOUT, Vice président de la Communauté de Communes 

Osartis Marquion et maire de CORBEHEM, 

- M. Stéphane TONELLE, Vice président de la Communauté de Communes 

Osartis Marquion et maire d’ECOURT ST QUENTIN, 

- M. Jean-Paul PONT, maire de TORTEQUENNE 

- Mes collègues élus, 

 

Permettez-moi également de saluer les services municipaux, et nos agents qui se 

sont mobilisés pour assurer la bonne organisation de cette manifestation, qu’il 

s’agisse de logistique, mais aussi de sécurité, avec un grand merci à nos amis 

agriculteurs. 

 

Associer à ces remerciements, le service de la communication et le secrétariat des 

élus. 

 

Cette année 2023 sera un peu exceptionnelle car nous accueillerons moins de 

confréries que les années précédentes, les travaux du centre-ville qui se terminent 

fin juin ne permettent pas une sécurité et un accès facilité ; donc, réflexe d’une 

organisation inhabituelle et à cela ajouter nos amis de la confrérie de la Pomme 

d’Amour, qui a limité les invitations aux confréries venant des différents 

départements, même nos amis belges, avant de repartir davantage de l’avant. 
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Néanmoins, nous avons le plaisir d’accueillir, et je les remercie, : 

 

- nos voisins, la Confrérie des Béliers,  

- la Confrérie de l’Andouillette de Cambrai,  

- la Confrérie des Poireaux de Verquin,  

- la Confrérie les Dorés Musis de Carency  

- la Confrérie des Echalotes de Busnes. 

 

 

Mais c’est aussi notre présidente du comité des fêtes, Maire adjointe aux festivités  

locales et liens intergénérationnels, chère Sylvette, que je salue chaleureusement, 

et toute l’équipe du comité des fêtes car, sans vous, et j’insiste, ce traditionnel 

rendez vous serait impossible, tant votre engagement, votre disponibilité, votre 

générosité, sont indispensables à l’animation et à la vitalité locale.  

 

Un grand merci également aux élus de la commission communale « festivités 

locales et liens intergénérationnels ». 

Cette équipe de bénévoles est à féliciter pour son engagement, son dynamisme, 

qui anime avec passion notre comité des fêtes. 

 

Merci pour votre travail considérable, depuis plusieurs mois, le comité des fêtes 

est assidu aux réunions et au repérage des places des bradeux, pour la réussite de 

cette journée, et je peux aussi dire, disponibles dès l’aube pour accueillir dans les 

meilleures conditions l’ensemble des exposants, avec toujours une coordination 

avec les services de gendarmerie, des sapeurs-pompiers, de la police municipale, 

et de nombreux bénévoles, pour renforcer la sécurité. 

Puis, ce magnifique cortège, à travers les différentes rues qui accueillent de 

nombreux stands, emmené et accompagné par le show band Devils Percussion. 
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Nous voulons garder cette tradition de la fête, de la convivialité et de la bonne 

humeur, quelques soient les caprices de la météo.  

 

Cette braderie, c’est un temps d’animation agréable qui contribue à dynamiser 

encore notre charmante commune de Vitry-en-Artois. 

 

Merci d’être venus aujourd’hui chercher cette part de bonheur.  

 

De toute façon, nous le savons tous ici, « Le bonheur supprime la vieillesse, parce 

que conquérir sa joie vaut mieux que de s’abandonner à sa tristesse » 

 

Surtout dans un contexte national où l’ambiance de notre pays est morose et 

pessimiste. 

 

A Vitry en Artois, notre optimisme et notre bâton de pèlerin, tout simplement 

parce que :  

 

En France, il y a une commune où le bonheur fleurit, c’est à Vitry …  

Grâce à vous, vous faites vivre la convivialité. 

 

Merci à celles et ceux qui contribuent à cette belle et merveilleuse journée. 


